

150 JAHRE
KANTONSSCHULEN
WINTERTHUR

DIE WINTERTHURER
KANTONSSCHULEN
VON 1862–2012

INHALT

6	<i>Grusswort von Stadtpräsident Ernst Wohlwend</i>
9	<i>Rückblick auf 150 Jahre Kantonsschulen Winterthur</i>
23	<i>Das Prägendste eines Vierteljahrhunderts</i>
35	<i>«Baustelle ist ein gutes Stichwort»</i>
43	<i>«Beim Stundenplan hat die Klasse Vorrang»</i>
47	<i>Ein starkes Stück Architektur: Die Winterthurer Kantonsschulen</i>
61	<i>Genau hinschauen, aber nie anschnauzen</i>
67	<i>Das Gymi als Kulturtäter</i>
77	<i>Sportliche Vielfalt auf engem Raum</i>
81	<i>Das Gezerre ums «Obli»</i>
85	<i>Zwischen Rosentag und Vietnamkundgebung</i>
93	<i>Maturaufsatz im Wandel der Zeit</i>
101	<i>Abgelichtet an einem symbolträchtigen Ort</i>
127	<i>Maturitätsarbeiten: Alles andere als eine Pflichtübung</i>
133	<i>«Dann schießt das Adrenalin ins Blut»</i>
137	<i>Zweisprachige Matur? What Else?!</i>
143	<i>Maturreisen ins Hochgebirge</i>
149	<i>Sponsoren</i>



MICHAEL KÜNZLE, Stadtrat, Departement Sicherheit und Umwelt
... dass sie ihre wichtige Rolle in der Bildungsstadt Winterthur weiterhin so zuverlässig übernehmen».